



MILLENNIUM CHALLENGE CORPORATION

« LES ETATS-UNIS ONT AUSSI DONNÉ L'ÉLECTRICITÉ À 60 MILLE BÉNINOIS »

CHRISTOPHER BROUGHON



Représentant résident du Millénium challenge cooperation et chef de file des partenaires techniques au développement, Christopher Broughon est fier des avancées notées dans le secteur de l'énergie au Bénin. Dans cette interview, il parle du rôle joué par son pays et des perspectives.

Chef de file des PTF, quelle appréciation faites-vous de la collaboration avec les autres structures qui interviennent dans le secteur ?

Christopher Broughon : La coopération entre les partenaires techniques et financiers (PTF) intervenant dans le secteur de l'énergie au Bénin existe depuis longtemps, parce qu'il y a une volonté palpable et remarquable du gouvernement de mettre en place non seulement des investissements majeurs, mais aussi des réformes structurantes. Cette volonté et esprit de collaboration facilitent en aval la coopération entre les PTF qui sont arrivés à s'accorder sur une un partage des informations, et une concordance entre leurs efforts respectifs. Nous échangeons entre PTF trimestriellement sur les défis du sous-secteur pour qu'une synergie puisse s'opérer au niveau des actions des partenaires au développement du Bénin.

Il est clair que nous avons un but commun, celui d'améliorer la croissance économique du pays afin de réduire la pauvreté des populations.

Quelle est votre plus grande satisfaction dans la réalisation de ce compact MCA BENIN ?

Les Etats-Unis d'Amérique ont aussi donné à 60 000 Béninois la possibilité d'accéder à l'électricité pour la première fois. Nous espérons fournir de l'électricité à des centaines de milliers de personnes supplémentaires dans l'année qui vient.

Qu'elles sont les perspectives au terme du Compact ? Y a-t-il possibilité de poursuivre dans le secteur pour le grand bonheur des Béninois ?

La Millennium Challenge Corporation est une agence gouvernementale américaine indépendante qui s'efforce de réduire la pauvreté dans le monde grâce à la croissance économique. Créé en 2004, le MCC fournit des subventions et une assistance à durée limitée aux pays à faible revenu qui répondent à des normes rigoureuses de bonne gouvernance, de la lutte contre la corruption au respect des droits démocratiques.

Nous travaillons actuellement sur un Compact régional pour lequel le Bénin est éligible, mais cela ne sera pas dans le secteur de l'énergie. Ce Compact régional (Bénin-Niger) se concentrera sur la route inter-Etats reliant le Bénin et le Niger.